

角高だより

HP <https://kakuko.myswan.ed.jp/> Email kakuko@od.myswan.ed.jp



宮城県角田高等学校
〒981-1505
宮城県角田市角田字牛館1
☎ 0224-63-3001
FAX 0224-63-0523

角高祭

一発笑舞～駆け抜ける！この一瞬を！～



8月31日(金)9月1日(土)の2日間にわたって角高祭を行いました。初日は校内発表で、恒例のミス・ミスターコンテストや合唱部・演劇部・吹奏楽部の発表に加えて、今年からはクラス対抗パフォーマンス大会も実施しました。クラス全員参加を条件に、歌やダンスや動画など趣向を凝らして発表していました。翌日の一般公開日は、朝から雨でしたが、テントを張って模擬店の営業も行いました。茶道部や自然科学部の体験や美術部や華道部の展示など文化部のコーナーでは日ごろの活動の成果が感じられました。美術部には校長先生の作品も展示してありました。それ以外にも有志の写真クラブや鉄道研究会の展示・体験もあり、来場者も楽しんでいました。



ミス・ミスターコンテスト優勝カップル



吹奏楽部&3年次教員による「USA」



クラス対抗パフォーマンス大会



鉄道研究会「運転体験シミュレーター」



女子バレー部の食品販売

仮装行列

8月30日(木)の角高祭前日に恒例の仮装行列を行いました。コースは角田中学校から角田小学校をまわり、仲町商店街を練り歩いた後、イトーチェーンで休憩し、なごみの郷から角田保育所を経由して高校に戻りました。途中で雨が降り、吹奏楽部の楽器が濡れてしまうことが心配されましたが、雨宿りをしながら、2時間かけて予定どおりまわることができました。今年はコースの商店街にチラシを配布しておいたため、吹奏楽部の音楽が聞こえると店の人たちは雨の中にもかかわらず表に出てきて声援を送ってくれました。



売り子さんとレタス



角田小学校にて



米朝首脳会談 in 角田

国際理解活動講演会

8月27日(月)に外務省の吉野浩平氏を招いて国際理解活動講演会を実施しました。講演では、外務省を志した経緯や政治家の随員として中国で経験したエピソードなどを親しみやすい語り口で話していただきました。そうした中でも「中国からアメリカへ渡って、国対国の狭い視点から世界全体の中での日中関係、米中関係という視点で見られるようになった」とか「外交は圧勝してはいけない。僅差で勝って、相手にも僅差で勝ったと思わせることが大事」とか「領土は動かないので、近隣の国を嫌っても自国の利益になることは何もない。」など外交の最前線にいる人ならではの現実的な感性に基づく言葉が印象的でした。

